



Acciones educativas

## El Aeropuerto FGL Granada-Jaén recibió la visita de más de 800 escolares durante 2010

- Una veintena de centros de educación infantil, secundaria y especial pasaron por sus instalaciones

08 de febrero de 2010

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén retomó en 2010 la labor educativa que venía ejerciendo con centenares de alumnos de su entorno, después de que las obras acometidas en los últimos años obligaran a suspender las tradicionales visitas escolares, por inhabilitar buena parte del recorrido.

Estas visitas arrancaron en abril del pasado ejercicio, y entre ese mes y diciembre pasaron por el aeropuerto 827 estudiantes de 22 centros asentados en Granada y su provincia, y en Jaén. La aceptación de la iniciativa ha sido tal, que para 2011 ya han solicitado su asistencia 35 colegios, de modo que se superará la barrera del millar de escolares atendidos.

El recorrido abarca los puntos que se considerarían estratégicos en el tránsito habitual de un viajero por el aeropuerto, pero también dependencias que no son muy conocidas y que desempeñan una labor muy importante en el día a día, como la halconera o el Servicio de Extinción de Incendios (SEI).

Así, en el edificio terminal se les explica dónde hay que facturar, qué hay que hacer para poder embarcar o desembarcar, qué medidas de seguridad han de cumplirse para poder subir a un avión o qué tratamiento e itinerario siguen los equipajes –los niños experimentan con sus propias mochilas esto último-.

En el caso de la halconera, los cetreros detallan la tarea que realizan las aves rapaces, ahuyentando la avifauna del entorno del campo de vuelos y evitando que ésta entre en la pista, con la garantía de seguridad que eso supone para los despegues y aterrizajes de los aviones. La charla instructiva va acompañada de una demostración práctica, en la que los niños ven el impresionante porte de los halcones y su destreza como vigilantes de los cielos.

La otra parada, la del SEI, genera mucho entusiasmo entre los alumnos, gracias a la implicación de los bomberos que, además de hablar de la función que desempeñan en el aeropuerto, los visten con sus equipos y les permiten comprobar por sí mismos cómo se usan los cañones de agua de los camiones.

Al final del recorrido, Aena obsequia al centro educativo con cuentos de temática variada para su biblioteca. El grueso de los colegios que solicitan la realización de estas visitas son de educación infantil y secundaria, aunque también los hay de educación especial.

La iniciativa de las visitas escolares nació con el objeto de acercar el funcionamiento de los aeropuertos a los estudiantes, mostrarles la cantidad de actores y servicios que intervienen para garantizar su operatividad y seguridad, y explicarles el valor que estas instalaciones tienen en el desarrollo de un medio de transporte fundamental. No en vano, por la red de Aena transitaban en 2010 cerca de 200 millones de pasajeros.

-----